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ESTADO DO MARANHAO
Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão 

CNPJ: 02.232.044/0001-72 
Avenida Rodoviária s/n

Ata da quarta sessão ordinária da sétima legislatu
ra da Câmara Municipal de Aito Alegre do Mara
nhão - MÁ.

Aos vinte e oito dias do mês de abri! do ano de dois mii e vinte e um, às 
17:30 horas, nesta cidade de Aito Alegre do Maranhão - MA, na sede provisória da Câmara Mu
nicipal, localizada à Avenida Rodoviária, s/n - centro, com a presença dos Vereadores Ana Raquel 
Cavalcante Mano Silva, Oeusinei Santana Silva, Eiiane Silva de Oliveira, Leonardo Augusto Gomes 
da Costa Vanderiei, Luiz de Lemos Silveira, Manoel Rodrigues Pereira, Mirian Carneiro Costa, Pa
trícia Albuquerque Paiva, Sidney Carios Machado Brito, sob a presidência do vereador Leocy Cu- 
trim dos Santos Sobrinho, secretariados os trabalhos peio vereador Luiz de Lemos Silveira, reu
niram-se em sessão ordinária da sétima legislatura da Câmara Municipal de Aito Alegre do Mara
nhão - MA. Dando continuidade, em nome de Deus, O Senhor Presidente declarou aberta a ses
são. Em seguida O Senhor Presidente comunicou que se encontram na secretaria da casa, para 
ordem do dia as seguintes proposições: REQUERIMENTO N° 006/2021 Autoria: Ana Raquel 
Cavalcante Mano Silva, REQUERIMENTO N° 008/2021 Autoria: Patrícia Albuquerque Paiva, 
REQUERIMENTO N° 009/2021 Autoria: Mirian Carneiro Costa, REQUERIMENTO N° 
015/2021 Autoria: Eiiane Silva de Oliveira e Patrícia Albuquerque Paiva, REQUERIMENTO N° 
016/2021 e N° 017/2021 Autoria: Oeusinei Santana Silva, REQUERIMENTO N° 018/2021 
Autoria: Ana Raquel Cavalcante Mano Silva, REQUERIMENTO N° 019/2021 e REQUERI
MENTO N° 020/2021 Autoria: Leonardo Augusto Gomes da Costa Vanderiei,. Continuando o 
Senhor Presidente autorizou a leitura dos requerimentos, ao fim da qua! os colocou em discus
são, ocasião em que seus autores se pronunciaram em favor de sua proposição. Colocados em 
votação, os mesmos foram aprovados. Continuando, o Senhor Presidente deu início ao Grande 
Expediente, franqueando a palavra aos vereadores inscritos, da qua! fizeram uso: Leonardo Au
gusto Gomes da Costa Vanderiei, Manoel Rodrigues Pereira, Patrícia Albuquerque Paiva E Ana 
Raquel Cavalcante Mano Silva que cumprimentaram aos vereadores e vereadoras e aos cidadãos 
presentes na galeria. Comentaram o atuai momento da administração municipal. Falaram sobre a 
importância da Câmara de Vereadores na administração pública, reafirmando a importância da 
harmonia e independência entre os poderes do município. Comentaram a importância da aprova
ção dos requerimentos. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a 
sessão e autorizou que se lavrasse a presente ata, que depois de lida e achada conforme, será 
por todos assinada. Eu
sino juntamente com o Presidente e todos os vereadores.

, Secretário da Mesa Diretora lavrei esta e as-


